
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

今月の歌 

「見上げてごらん夜の星を」 
見上げてごらん    夜の星を   
小さな星の    小さな光が 
ささやかな幸せを    うたってる 

 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      【和食ランチ形式】 

先付  ：鯛南蛮漬け 浸し とうもろこし麩田楽 

魚料理 ：太刀魚と夏野菜の梅肉餡かけ 

蒸し物 ：茶碗蒸し 

食事  ： ご飯 香の物 赤出汁 

デザート：オレンジ・キウイ 

 

 

 

 

例
会
予
定 

6 月 16 日(金) 6 月 23 日(金) 6 月 30 日(金) 7 月 7 日(金) 

12：30～例会 

卓話 

春日井ＪＣ理事長 木野瀬翔伍様 

春日井ＹＥＧ会長 木野瀬将大様 

例会変更 

6 月 23 日(金)18：00～ 

IDM か茂免 

休会 11：15～第１回理事会 

12：30～例会 

入会式 久米 正俊君 

全員協議会 

13：40～第 1 回クラブ協議会 
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「仲間を増やして奉仕をしよう」 
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例会場：ホテルプラザ勝川  

２０２３年６月９日（金）２５５５回（６月第２例会） 

本日のプログラム 
司会 会場委員会 

・点鐘 会長 加藤 宗生君 

・ROTARY SONG 「日も風も星も」 

・今月の歌 「見上げてごらん夜の星を」 

・ビジター・ゲスト紹介 会長 加藤 宗生君 

 春日井市消防本部 消防長  中西 理雄様 

 春日井市消防本部 消防司令補 原科 享介様 

 春日井市消防本部 消防司令補 成田 忠史様 

 春日井市消防本部 消防司令補 戸塚 規彦様 

 春日井市消防本部 消防総務教養担当 主査 大塲 真志様 

・委員会報告  

・会長挨拶                 会長 加藤 宗生君 

・春日井市消防署員表彰  

・卓話        中西 理雄様 

・点鐘                   会長 加藤 宗生君 

 

 



先週の記録 

会長挨拶       会長   加藤 宗生君 

皆さんこんにちは。 

5 月 26 日、27 日に富山県の氷見ロータリークラブ

と姉妹提携の調印式に行ってきました。調印の後に

バナー交換もしました。春日井ロータリークラブの

バナーの話をさせていただきます。 

これは、ある雨の日、自分の書の上達が頭打ち状

態だった、つまりスランプに陥っていた道風が、「も

う書をやめてしまおうか」と思い悩んでいた時、ふ

と横を見ると柳に飛びつこうとしているカエルを

発見。しかしそのカエルから柳の先まで結構な長さ

があり、とても飛びつくことができる雰囲気ではな

かった。「そんなの届くわけない」と思ってしばらく

見ていると、急に強い風がきて柳の枝がしなり、そ

のタイミングに合わせるかのようにカエルは見事

飛びついたのです。  

その光景をみた道風、「カエルは一所懸命努力をし

て、偶然のチャンスをものにして成功を収めた。俺

はそんなチャンスをものにできるほど日ごろから

努力しているんだろうか」と深く反省して、それか

らは血の滲むような努力をして、見事能書家になっ

たという逸話を題材にしているのだそうです。 

以上、本日は春日井ロータリークラブのバナーの

話をさせていただきました。ご清聴ありがとうござ

いました。 

 

幹事報告       幹事   下田 育雄君 

例会に先立ちまして、理事会が行われましたので、

ご報告致します。 

 第１号議案：5月度決算承認･開始貸借対照表承認

の件        

  第 2号議案:加藤昭博君の退会届の件                 

  第 3号議案:細則変更の件             

  第 4号議案:春日井市交響楽団賛助会員 継続加入

の件         

  第 5号議案:姉妹都市市民の会継続加入の件              

  第 6号議案:久米正俊君入会の件                   

 すべて全会一致で審議可決となりましたのでご報

告いたします｡ 

また､第 3号議案の細則変更に関しまして､本日事務

局より再度全会員宛にメールにて案内が届きます｡

本日より 10 日間の告知期間を得てのち､IDM での 6

月第 3例会にて全員協議会を行いますことをご案内

させて頂きます｡ 

‐次週予告です 

･6 月 9 日は春日井消防署の職員表彰と卓話となっ

ております｡ 

･6 月 16 日は春日井青年会議所理事長と春日井商工

会議所青年部会長の 2名の方から、今年度のそれぞ

れの団体の活動内容などについて卓話を頂きます。 

 また、この日に祝福を行います。会報への記載が

漏れておりましたので、この場で合わせてご報告さ

せて頂きます。なお、祝福のご予定の方はニコボッ

クスへのご厚志を何卒よろしくお願いします。 

・6 月 23日は、いよいよ最後の例会となります、料

亭か茂免での IDM となります。是非多くの方にご参

加いただきますよう、周りの会員さんにも「最後ぐ

らいは」とお声がけ頂きますようお願いいたします。 

‐本日例会終了後の13:45より次年度への引継ぎ事

項を協議する第 4回クラブ協議会を行います。会場

は例会場の隣となりますので、出席対象者の方はご

参加いただきますようお願いいたします。 

 

出席報告        委員長 下別府正樹君 

会員    51 名 出席 37 名 出席率 72.5% 

先々週の修正出席 出席 51 名 出席率 100.0% 

 

ニコボックス報告    委員長 下別府正樹君 
○ガールスカウト 愛知県第 110

団 森様 ようこそ例会へ 

加藤 宗生君 

○先週の宿泊例会にご参加下さい

ました皆様ありがとうございま

した。 

また、三上委員長をはじめとする

親睦委員会の皆様ありがとうご

ざいました。 

下田 育雄君 

○ガールスカウト 第 110 団 森

様ロータリーへようこそ。 

ブレーデン君 卓話楽しみです。

もうそろそろ来日してから1年で

すね。 

古屋 義夫君 

○6月1日付で可児支店へ異動とな

りました。今月の IDM が最後とな

ります。大変お世話になりまし

た。 

加藤 昭博君 

○氷見での宿泊例会とても楽しか

ったです。親睦委員会の皆様あり

がとう。 

川瀬 治通君 

○氷見ロータリー姉妹クラブ締結

おめでとうございます。 

岩村 幸正君 

○昨日、春日井市商店街連合会会

長に就任しました。 

三上  努君 

○中央線 大雨で止まっていま

す。久しぶりに車で来ました。 

青山 博徳君 

○ガールスカウト愛知 森さんよ

うこそ！ 

鈴木 克幸君 

○いつも有難うございます。 大橋 省吾君 

○異郷で勉強するなんてことは昔

の事ですかね・・・頑張って下さ

い。 

松尾 隆徳君 

○氷見ロータリーの訪問お疲れ様

でした。 

北  健司君 

○ブレーデン君の卓話が楽しみです。 

大原 泰昭君 森部 清孝君 大西 信之君 

近藤 太門君   

○ガールスカウトの皆様ようこそ。 

藤川 誠二君 中澤 一君 和田 了司君 

○卓話 頑張れ。 

小川  長君 芝田 貴之君 速水 敬志君 



杤本 正樹君 清水  勲君 宅間 秀順君 

加藤久仁明君 下別府正樹君 菱川 一馬君 

長谷川久幸君 成瀬 浩康君 野浪 正毅君 

山田  治君 水谷 高広君 小柳出和文君 
矢野 義博君 場々大刀雄君 風岡 明憲君 

廣田  誠君   
〇ご協力ありがとうございます。 

出席・ニコボックス委員会 

卓話 

青少年交換留学生 ブレーデン・バンデグリフ君 

 

この留学は、本当に楽しかったよね。 

今までだけじゃなくてこれからの人生の中でも、

比べ物にならないほど。 

なぜならそれは「人間関係」のおかげなんだ。 

人間って、面白いと思う。 

本当にすごい生き物だ。 

今までの社会は、人間の協力と努力でできている

よね。 

僕の大好きな「生き物」だ 

一つの国だけじゃなくて、地球上の人類全体の力

でこのような世界になっている。 

言葉が違っても、行儀が違っても、人の心は変わ

らない。違うふりをしていても。心の奥は同じ

だ、みんな。 

日本に来たばかりの頃は、僕にはそれがわかっ

ていなかったんだ。 

「日本」てさ、すごい国だ。 

他の国に比べたら、文化は全く違うし、まあすべ

てが～独特な国～だね。 

それは僕にはすごく問題だったわ。 

来たばかりの時、言葉がわからない時、相手と深

い話ができなくて、あんまり仲良くできないや

ら。 

特にね、日本に住んでいる人は、すごく行儀を気

にするよね。 

例えば学校で、僕に話しかけてくれるんだけど、

心の底から仲良くなって分かり合いたいんじゃな

く、僕が珍しくてその場を取り繕うために話しか

けてる感じ。僕から話しかけると、すぐに答えな

くなる。例えば遊びに行く話でも、少しだけその

話するけど、結局何も決まらない。 

表面上だけの人間関係は悲しい。 

だんだん「日本人は僕と同じ生き物なのか？」と

考えるようになってきた。 

けれど、ファミリーのおかげで納得できた。 

学校で、なんかわからないと周りの人が全く説明

してくれなく、無視してた、話し続けるために。 

日本にすんでる日本人は、他人に本当の感情や素

顔をあまり見せなくて、すごい仲良くならないと

全然本心がわからない～これはたぶん社会のせい

だと思う。残念なことだ。 

丁寧語・尊敬語があるし、心がこもっていない誉

め言葉もある、 

「泣いちゃだめ」という考え方がある。少しの意

見がおおごとになって物議を醸してたりと（だか

ら少しの意見が言えない）いろいろ面倒くさいこ

とがある。 

でも、ホストファミリーは、一生懸命がんばっ

て、僕にいろんなこと教えてくれて、本当の家族

になった。それで、日本人はアメリカ人と全く同

じ人間だとうことが分かったんだ。 

家族って、血の関係じゃないと思う。 

僕のシスター（ごめん、みき。姉ちゃんなんて言

えないよ）が教えてくれた言葉は、 

「家族だから仲良くするわけじゃなくて、仲良く

するから家族」百パーセント正解だと思うよ。 

谷口家、大原家、岡山家～（松崎家はこれから

のファミリーだけど）この家族本当に愛している

ぜ。家の扉を開けたり（弟はうるさく閉めたり）、

食べるもの分けたり、話をしたり、兄弟とお互い

の秘密守ったり、ちょっとだけ喧嘩したり（自然

なことで）～何気ない日々の営み～ 

一番重要なことは、「ホストファミリーと留学生」

ではなく「家族」として暮らしていた事。 

感謝しきれない。だから日本を好きになった～ひ

どいことがあっても。 

例えば、学校の教室で、心無い教師から「アメリ

カに帰れ帰れ」といわれている。 

だけど家族がいるから何とも思わない。だって家

族だけには愛されてるやん。 

家族だけは本当に僕のことを気にして、厳しいこ

とを言ったとしてもそれは僕のために話してくれ

てる。本当に心から。 



そのおかげで、気にせず楽しく生きていられる。 

僕の話している「家族」とは。一般的な「血縁

のある家族」ではなく「ただただすごく仲良くし

ている人達」のことです。他の留学仲間でも、ハ

ムスターでも、お互いに愛しているなら「家族」

です。 

だからつまりこの留学は「人間関係」について

勉強ができた、本当に良かったと思うぞ。 

他の国の言葉習って、くそ漢字の覚え方見つけ

て、自分が成長して、学校でムカついて、想像で

きなかった経験もらって、「新しい人」になった。 

自信もってる人、愛を伝えたい人、後はよかった

のに頭もやわらかくなった。 

特に、ひでおさんと大原さんのおかげで。 

「人間関係」以外の話 

日本にはアメリカにはないいい点がある。 

まず第一に、安全な国である。 

例えば、アメリカでは女性は夜一人で出かけられ

る場所はない。 

自転車を店の前に停めるのは「盗んでください」

て言っているようなもの。子供も普通に一人で出

歩けない。日本は、東京の一番悪いところ以外そ

うではないよね。 

次に、インフラ。電車本当に便利すぎ～どこで

も行けるよね。ニューヨークの電車みたいに汚く

ないし、時間は正確だし、運賃安いし、本当にす

ごすぎだ。 

それから食べ物。安くてヘルシーなものが簡単

に手に入る。健康について気を付けている人が多

いからとても助かる。 

最後は大学。アメリカの大学より、日本の大学

は自由で時間に余裕がある。 

アメリカでは、高校が自由で、大学では勉強する

～日本と反対だ～ 

僕は日本のほうがいいと思う。毎日テストに追わ

れるより、アルバイトしたり、人間関係つくった

り、さまざまな体験ができる時間があるから。 

テストと勉強ができるより、自分で考えを持った

り,人生を楽しむほうがきっと大切だ。 

いくらたくさんのお金を稼げても。人生を楽しめ

なければ本当にかわいそうだ～生きているうちに

楽しんだほうがいいよ。 

とにかく、今日は僕のクレイジーなスピーチを

聞いてくれてありがとうございました。 

正直にいいますと。僕はスピーチをするのが苦手

です。なので、みなさんの心に残るような話では

なかったかと思いますが。聞いてほしい方に伝わ

れば僕は満足です。 

春日井ロータリークラブの皆様 

僕を留学生として受け入れ、サポートしていただ

いたことに「新しい私」から心より感謝い 

たします。 

それではこれでお暇いたします。 

 

ブレーデン・アレックス・バンデグリフ～最大

の感謝を込めて～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガールスカウト愛知県第 110 団 

森 幸子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 シャベーリニク・カテリーナ君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年交換留学生 ブレーデン・バンデグリフ君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年交換ホストファミリー 岡山美千子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 



出席・ニコボックス委員会 廣田 誠君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

副幹事 速水 敬志君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 岩村 幸正君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 会長 加藤 宗生君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 ブレーデン・バンデクリフ君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 幹事 下田 育雄君 

 

 

 

 


